

SAÏD OMAR OILI

SENATEUR DE MAYOTTE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Jeudi 12 septembre 2024

Au regard de l'importance des besoins en matière de santé pour la population mahoraise, le sénateur Saïd Omar Oili se félicite de la création de la clinique "Uhaju", spécialisée dans la rééducation des pathologies de l'appareil locomoteur et des affections neurologiques, qui ouvrira à Mamoudzou au mois de novembre 2024.

Les élus et les représentants de la population ont été invités par le groupe « Les Flamboyants » qui est à l'origine du projet a une réunion d'informations et d'échanges le 25 septembre prochain.

Saïd OMAR OILI Sénateur de Mayotte